

ASSEMBLÉE DÉPARTEMENTALE

Assemblée plénière : le budget 2025 est voté

Le 10 janvier, les 46 conseillers départementaux du Gard se sont réunis en session plénière pour examiner et voter le budget primitif de 2025, d'un montant total de plus de 1,25 milliard d'euros.

Malgré un contexte économique contraint, le Conseil départemental continue de jouer un rôle de stabilité pour les Gardoises et les Gardois en maintenant l'intégralité de ses actions pour l'année à venir.

Publié le 10/01/2025 - - Temps de lecture: 15 minutes



Ce budget ambitieux vise à poursuivre les trois grands objectifs de la politique de la majorité :

- Soutenir et accompagner tous ceux qui en ont besoin,
- Protéger notre santé et notre qualité de vie,
- Relier les personnes et les territoires.

Parole d'élue

« Nous n'abandonnons personne et nous avons maintenu le vote du budget dès janvier pour éviter de mettre en difficulté les associations, communes et entreprises. »

Si nous pouvons présenter un tel budget, qui maintient toutes nos politiques et un haut niveau d'investissement, c'est grâce à nos bons résultats et à notre bonne gestion des années précédentes.

Ce budget 2025 est un budget responsable pour préparer l'avenir en maintenant toutes nos priorités. »

Françoise Laurent-Perrigot, Présidente du Conseil départemental du Gard



Retrouvez le détail des chiffres et des projets dans le "C'est Voté !" :

"C'est Voté" : en vidéo



Conseil départemental du Gard

Lundi au vendredi de 9 heures à 13 heures et de 14 heures à 17 heures.

3 rue Guillemette - 30044 Nîmes Cedex 9

04 66 76 76 76